

S P

MLPS
165, rue de Rennes
75006 PARIS

le 5 février 2014

Objet : Quitter le RSI

Madame, Monsieur,

Mes premiers mots viennent à Monsieur Reichman pour le féliciter de sa pugnacité à s'opposer au système établi et lui envoyer tous mon soutien dans son combat à faire appliquer la loi pour tous citoyens modestes et sortir du RSI ou de la Sécu !

Je suis chef d'entreprise et je cotise au RSI en tant que TNS, travailleur non salarié.

J'ai créé ma société en septembre 2010 en partant de zéro pour trouver mes partenaires, mes produits, mes clients et développer mon activité.

Les 2 premières années, je n'ai pas touché de salaire et ai dû investir une bonne partie de mes économies dans cette nouvelle activité. Et pendant ce temps-là, le RSI ne se gênait pas pour appeler des cotisations. En 2012, j'arrive royalement à me payer les bons mois 1600 € et là en 2013 on me réclame environ 900€ par mois : plus de 50% de mes revenus ! Cela suffit, il y a trop de taxations ! Être aujourd'hui un chef d'entreprise, me procure des joies certes lorsque mon activité se développe, par contre j'ai au quotidien beaucoup de stress pour développer mon activité et sortir péniblement un salaire décent quand cela est possible sur certains mois.

Je ne peux pas payer un salarié pour m'aider sur des tâches chronophages et me consacrer à la prospection de nouveaux clients ou fournisseurs. Au lieu d'aider les jeunes entreprises, l'état français nous matraque avec des charges monstrueuses !

L'année dernière, j'ai eu un problème au dos et j'ai dû être opéré d'une hernie discale. Je suis resté 1 mois et ½ allongé sur mon lit à ne pas pouvoir m'asseoir avant l'opération chirurgicale, puis après l'opération encore 3 mois sans pouvoir conduire ! Je ne vous explique pas comme cela a été simple de maintenir mon activité à flot !

Je pensais que le RSI allait m'aider dans cette période difficile et bien non ! Au début oui ! 20€ par jour d'indemnité puis au bout d'un mois et 1/2 un conseiller est passé chez moi et je n'y était pas et là suppression des aides et il me demande de rembourser les 1000€ versé. Je fais appel et envoi des courriers en recommandés et rien n'y fait ! Je suis obligé de rembourser si je veux encore être couvert pas le RSI pour moi et ma famille !!

Alors aujourd'hui, j'en ai marre et vous écris cette lettre car je souhaite sortir du système classique du RSI.

Merci de m'aider, me donner tous les outils et m'expliquer les bonnes étapes, le parcours idéal pour arriver à mes fins et sortir de ce système !

Dans l'attente d'une réponse de votre part, et encore merci pour votre aide.

Cordialement.

S

P